

La présidente brésilienne est confiante sur la solidité des BRICS malgré la crise russe



Brasilia, 23 décembre (RHC-PL) La présidente brésilienne Dilma Rousseff, a assuré que les problèmes financiers rencontrés par la Russie n'auront pas d'effets négatifs sur le reste des économies émergentes du groupe BRICS.

Dilma Rousseff a expliqué que la Russie a des réserves suffisantes pour affronter ces difficultés, tout comme le Brésil, l'Inde, la Chine et l'Afrique du sud.

La présidente brésilienne a précisé que la situation de crise que traverse la Russie est directement liée à la chute des cours du pétrole, qui se sont effondrés de 50%, mais elle a assuré qu'elle était confiante sur la capacité de la Russie à affronter ces turbulences financières.

Dilma Rousseff a signalé que le processus de création d'une Banque de Développement et d'un Fonds de réserves des BRICS, acté par les accords du Sommet de Fortaleza, se poursuit.



Radio Habana Cuba